

**CZ Držák kola FORCE na zeď za pedál, černý**

Držák jízdního kola FORCE na zeď (3 otvory) pro zavěšení za pedál (kompatibilní i pro SPD pedály), držák je včetně gumové ochrany. délka nosných ramen: 14 cm / šířka držáku: 12 cm / výška: 18 cm včetně hmoždinek a šroubů / materiál: železo / hmotnost: 500 g

**EN Bike hanger FORCE to the wall for pedal, black**

Bicycle wall hanger FORCE (3 holes) for hanging for pedal with rubber protection.

length of carrying arms: 14 cm / width of the hanger: 12 cm / height: 18 cm / included wall dowels and screws / material: steel / weight: 500g

**DE Der Fahrradhalter FORCE an der Wand für das Pedal, schwarz**

Der Fahrradhalter FORCE an der Wand (3 Öffnungen) für das Pedal einhängen (kompatibel auch mit SPD Pedals). Der Halter enthält Gummischutz.

Länge des Tragarmes: 14 cm / Breite des Halters: 12 cm / Höhe: 18 cm / Inklusive die Dübeln und Schrauben / Material: das Eisen / Gewicht: 500 g

**CZ DRŽÁK KOLA - NÁVOD K MONTÁŽI**

1. Označte na zdi středy otvorů dle držáku kola

**POZOR: Vzdálenost držáku od podlahy odměřte podle pedálu kola v horní poloze**

2. Vyrvejte 3 otvory o průměru 8 mm do hloubky 50 mm (doporučujeme vrtat do pevné cihlové zdi)
3. Držák přišroubujte na zeď pomocí přiložených hmoždinek a šroubů
4. Zkontrolujte pevnost uchycení držáku na zdi
5. Kolo zavěste za pedál na držák

**EN BICYCLE HANGER - INSTRUCTION FOR ASSEMBLY**

1. Mark on the wall centre of holes according to the hanger

**ATTENTION: Measure the distance of the hanger from the floor by pedal in the top position**

2. Drill 3 holes 50 mm depth of diameter 8 mm (solid brick wall is highly recommended)
3. Mount the hanger on the wall with attached fasteners and screws
4. Check that the hanger is properly attached to the wall
5. Hang the bicycle on the hanger by the pedal

**DE DER RADHALTER - DIE MONTAGEANLEITUNG**

1. Markieren Sie an der Wand die Mittelpunkte der Öffnungen nach dem Radhalter

**ACHTUNG: Die Entfernung den Halters von dem Boden müssen Sie nach dem Pedal in die Oberlage abmessen**

2. Bohren Sie 3 Öffnungen mit dem Durchmesser 8mm und der Tiefe 50 mm aus (es ist empfohlen in der fest Ziegelwand bohren)
3. Der Haltern schrauben Sie an der Wand mit beige legten Dübeln und Schrauben an
4. Kontrollieren Sie die Festigkeit des Halters an der Wand
5. Das Fahrrad hängen Sie für das Pedal ein

